

Betreff:

Resolution zur Anschaffung von behindertengerechten Einkaufswagen in der Gemeinde Heusweiler

Antrag:

Der Schul- und Kulturausschuss und der Gemeinderat beschließen folgenden offenen Brief zur Verbesserung der Einkaufssituation in der Gemeinde Heusweiler. Dieser soll an die Discounter und Supermärkte gerichtet werden.

Die Gemeindeverwaltung soll sich darüber hinaus für das geschilderte Anliegen nachdrücklich einsetzen.

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Einzelhändler,

die Gemeinde Heusweiler wendet sich mit der Bitte der Anschaffung von behindertengerechten Einkaufswagen in den Geschäften des Einzelhandels in der Gemeinde Heusweiler an Sie als Vertreter von Supermärkten und Discountern.

Die Gemeinde Heusweiler und die im Gemeinderat vertretenen Fraktionen setzen sich mit Nachdruck dafür ein, die Inklusion und Teilhabe aller Menschen in Heusweiler zu fördern. So gibt es in unserer Gemeinde Familien, denen das Einkaufen durch verschiedenste Beeinträchtigungen erschwert wird. Dies ist insbesondere dann der Fall, wenn die Einkäufe zusammen mit Kindern erfolgen.

Dabei stellt der „normale Einkaufswagen“ häufig ein großes Hindernis dar, da es oft nicht gelingt, das Kind in den Einkaufswagen zu heben, ohne den verfügbaren Platz im Wagen auf ein nicht mehr nutzbares Maß zu reduzieren. Die Erfahrung der Betroffenen zeigt, dass viele Familien froh über eine entsprechende Unterstützung in diesem Bereich wären. Deshalb wendet sich der Gemeinderat Heusweiler hilfeschend an Sie.

Der Gemeinderat Heusweiler würde sich freuen, wenn es auch Ihnen möglich wäre, entsprechende barrierefreie Einkaufswagen anzuschaffen und damit ein deutliches Zeichen für die Inklusion in unserer Gesellschaft zu setzen.

Begründung:

Die entsprechende Resolution soll von Bürgermeister und Vertreter der Fraktionen unterschrieben werden.

Freundliche Grüße,

Stefan Schmidt (Fraktionsvorsitzender)